

**26/02/25**

## La Guardia Civil esclarece un asesinato ocurrido en Haro (La Rioja)

### Resumen

Hay cinco personas detenidas por su presunta participación, directa o indirecta, en los hechos

Los detenidos formaban parte del círculo cercano de la víctima. Una de las detenidas había mantenido una relación sentimental con el hombre asesinado durante cinco años

Tres de los detenidos emplearon una violencia extrema cuando acabaron con la vida de la víctima

### Contenido

La Guardia Civil, en el marco de la operación "Teren", ha esclarecido el asesinato de un hombre de 61 años, cuyo cuerpo sin vida fue hallado en el interior de su vivienda ubicada en la localidad de Haro (La Rioja).

En la operación han sido detenidas cinco personas por su participación directa o indirecta en los hechos. Se trata de tres hombres y dos mujeres, con edades comprendidas entre los 39 y 44 años, a quienes se les considera presuntos autores, en diferentes grados de participación, de los delitos de asesinato, robo con violencia y pertenencia a grupo criminal. Todos ellos formaban parte del círculo cercano de la víctima, con quien una de las mujeres había mantenido una relación sentimental durante cinco años.

Tres de los detenidos habían participado directamente en el asesinato de esta persona, empleando una violencia extrema, cuando acabaron con la vida de la víctima, a quien golpearon e inmovilizaron, impidiéndole cualquier posibilidad de defenderse.

### Operación "Teren"

La operación se inició el pasado día 7 de septiembre, cuando fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre de 61 años en su vivienda de Haro (La Rioja).

Como consecuencia de ello, los investigadores llevaron a cabo una inspección técnico-ocular tanto en el interior como en el exterior del inmueble. Además, tomaron declaración a numerosas personas relacionadas con el entorno familiar y social del fallecido.

Fruto del análisis de los indicios y evidencias recogidos en la escena del crimen, junto con los testimonios recabados, permitió abrir las primeras líneas de investigación dando como resultado que el móvil del asesinato había sido el robo de dinero y de sustancias estupefacientes.

Continuando con las investigaciones, los agentes pudieron centrar las sospechas sobre un clan familiar de la localidad de Haro. Una de sus integrantes había mantenido una relación sentimental de cinco años con la víctima.

Los agentes pudieron constatar que dicho clan había planificado y coordinado todas las tareas para asegurar la ejecución del asesinato, eligiendo un día festivo en la localidad con una gran aglomeración de personas y así poder pasar desapercibidos. Durante las últimas horas previas a la muerte de la víctima realizaron vigilancias y controlaron todos sus movimientos, no solo con el objetivo de robar, sino también con la intención de eliminar cualquier evidencia para poder ser identificados.

Una vez obtenidas las pruebas que incriminaban a este clan familiar en el asesinato, los agentes detuvieron a los cinco responsables y al registro de los inmuebles.

La investigación ha sido llevada a cabo por agentes de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Guardia Civil de La Rioja, quienes han contado con la colaboración del Laboratorio de Criminalística. En la fase de explotación, se contó con la participación de agentes del Servicio Cinológico, el grupo de Acción Rápida (G.A.R.), todo ello coordinado por la Fiscalía y dirigido por la titular del Juzgado de Instrucción número Dos de Haro.

## Imágenes

